
我校召开“双高”建设推进工作部署会议

2020 年 5 月 12 日下午 2 点，在我校综合实训楼第三会议室组织

召开了“双高”建设推进工作部署会议。会议由副校长马凯主持，副

校长苏建国及各项目建设单位负责人参加了此次会议。

首先，教务处沈艳东处长详细解读了“双高”建设任务、项目

预算及 2020 年度预算情况，并对各项目责任单位进行任务部署及落

实，要求各部门安排建设任务要求，对标、对点按时完成所属工作内

容。

其次，财务处王成光处长对“双高”建设专项资金使用提出要

求，要求各部门梳理项目资金，明确预算项目，做好精细预算，按时

提交资金使用情况进度表。

再次，苏建国副校长强调指出：“双高”建设资金的使用一定要

合理、合规，务必按照建设进度时间节点及时完成。

最后，马凯副校长对“双高”建设提出如下要求：1、仔细研究

方案，拓宽工作思路，以任务书中所列标准为最低标准进行建设；2、

学校将成立双高建设办公室，现阶段具体工作由教务处处长和财务处

处长负责；3、学校被评为“中国特色高水平高职专业建设单位”，这

是学校发展的一个新的里程碑，是大家共同努力的结果，所以我们要

更加努力的做好建设工作；4、不要因此次疫情影响到建设进度，有

问题、有困难要及时提出，建设任务按年度进行考核，要按照建设方

案保质保量加快进度，确保 2020 年绩效目标实现。



会上马凯副校长还针对“关于建立‘五业联动’职业教育发展

新机制的工作方案”中的内容进行了解读，要求各部门结合学校“双

十计划”及“双高”建设进行思考，压实责任、落实任务，就我校的

实际情况和文件要求创新性开展下一步工作。
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